平成27年度登別市デンマーク友好都市中学生



派遣交流団結団式 7月3日 一、市民会館で、『平成27年度登別

団式(市主催)を開催しました。 市デンマーク友好都市中学生派遣交流団』の結 アボー・ミッドフュン市を訪れ、異文化を体験 を派遣。ことしは、8月7日蛍から14日蛍まで、 しながら、現地の方と交流を深めます。 デンマークには、これまで市内の中学生婦人 へが友好都市であるデンマーク王国のフ

ざまなことを学びたいです」と抱負を話してく することが夢です。今後に生かせるよう、さま 校の3回生・櫻井涼凪さんは、 参加生徒の一人、北海道登別明日中等教育学 「海外で仕事を



▲異文化体験への期待に胸を膨らませる生徒たち

『登別閻魔やきそばの会』設立総会

※ ぱた やすまさ ▲会長に選出された名畑泰昌さん(中央)

上作教室や釣り大会などに熱中し、楽しみなが

方で子どもたちは、ペットボトルを使った

リサイクル活動を体験していました。

邑別閻魔やきそばの会設立総会

ばの会』設立総会(同会主催)が開催されまし きそば』の提供店で構成する『登別閻魔やきそ 7月3日 金、登別商工会議所で『登別閻魔や

の詰め合わせなどが当たります。 6店舗分のスタンプを集めて応募すると、抽選 開催時で市内飲食店30店が提供しています。 ルメ』として4月16日から提供が始まり、総会 フリーを実施することなどが議決されました。 この日の総会では、9月30日似までスタンプ 登別温泉ペア宿泊券や登別ブランド推奨品 一登別閻魔やきそば』 は、 『登別版ご当地グ

この記事の関連動画を 次の方法でご覧いただ けます。 ·URL: https://www.you tube.com/user/ Noboribetsu Official/videos 市フェイスブック

ットボトル釣り大会』に夢中になる子どもたち

リサイクルまつりハライン登別・白老

の下、約2千人が来場し、にぎわいました。 タンプラリーはことしも好評で、引換所では、 行45周年記念リサイクルまつり16イン登別・白 生ごみから作られた『たい肥』がもらえるス 7月5日回、クリンクルセンターで『市制な 人が長蛇の列を作っていました。 (登別市・白老町主催) が開催され、晴天